

axelle 188 - avril 2016

Le « Cauva », un refuge pour les victimes de violences conjugales

Service hospitalier pionnier à Bordeaux, en France, le « Cauva » accueille près de 4.000 victimes d'agression chaque année. Parmi elles, 60 % de femmes, dont beaucoup ont subi des violences conjugales. Ici, elles peuvent bénéficier d'une prise en charge médicale, psychologique, médico-légale et juridique, et entament déjà les premières démarches judiciaires pour un dépôt de plainte.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be